

CHS-Insider

Das Projekt „Schülerzeitung“ geht in die nächste Runde

Im Dezember 2012 wurde der *CHS-Insider* ins Leben gerufen. Mit viel Engagement und Liebe arbeiteten seitdem viele kreative Köpfe freiwillig an diesem Projekt. Wir Schülerinnen und Schüler der 4KMD haben in diesem Schuljahr die Verantwortung für die Zeitung übernommen, nachdem die „Eltern“ des *Insider* ihre Arbeit maturabedingt niederlegen mussten. Damit unsere erste Ausgabe rechtzeitig zum *Tag der offenen Tür* erscheinen konnte, starteten wir bereits im November mit der Arbeit. Für manche, so auch für mich, zogen sich die Vorbereitungen bis zum letzten Tag der Weihnachtsferien. Doch schließlich konnte die Zeitung gedruckt werden.

KLARE STRUKTUR

Die Struktur des *Insider* war diesmal ganz klar aufgebaut: Infos zu den einzelnen Zweigen, ein Interview mit der Schülervertretung, aktuelle Berichte, Unternehmenseinblicke, Infos über die Zentralmatura, Tipps und jede Menge Ideen für die Freizeit bildeten die einzelnen inhaltlichen Abschnitte. Wir bemühten uns sehr, Themen, welche Schülerinnen und Schüler besonders interessieren, anzusprechen.

NEUES LAYOUT

Erstmals verwendeten wir nicht für alle Seiten ein einheitliches Layout, sondern spielten uns mit unterschiedlichen Varianten. Das bedeutete zwar einen Mehraufwand für die Layouterinnen und Layouter, doch das Ergebnis machte diesen wieder wett.

Da auch für uns im nächsten Jahr die Matura ansteht, werden wir den *CHS-Insider* nicht weiterführen. Wir hoffen jedoch auf eine würdige Nachfolge und sind natürlich gerne bereit, das zukünftige Redaktionsteam in seiner Arbeit zu unterstützen!

Matthis Kattinig, 4KMD

Energy Globe Award

2. Preis für „Shared Space“-Projekt

Auf Betreiben der Architektin DI Christine Aldrian-Schneebacher vom *ARCHITEKTUR_SPIEL_RAUM_KÄRNTEN* wurde das im Jahr 2012 mit der damaligen 4AHK durchgeführte „Shared Space“-Projekt für den *Kärnten Energy Globe Award* eingereicht. In der Kategorie „Jugend“ wurde das innovative, städtebauliche Konzept für die Italienerstraße in Villach mit dem 2. Platz ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde im Rahmen der feierlichen Preisverleihung, die im Spiegelsaal der Kärntner Landesregierung stattfand, an das CHS Villach, vertreten durch Direktorin Mag. Jutta Rom und eine Schülergruppe der 5AHK, übergeben. Zur Inanspruchnahme des Preises, der einen Besuch der EXPI-Ausstellung im *Science Center Gotschuchen* beinhaltete, wurden natürlich auch die Schülerinnen und Schüler, die 2012 in die Projektentwicklung involviert waren, eingeladen.

Mag. Wilhelm Pleschberger

